



## [ ¿SERÁ? ]

### Censura electoral

La sesión del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** se puso intensa durante la discusión relacionada con el libro "Gracias", escrito por el presidente Andrés Manuel López Obrador, pues el magistrado Felipe de la Mata acusó a sus compañeros Reyes Rodríguez y Janine Otálora de actuar como en la Alemania nazi y casi querer mandar a **quemar el libro de AMLO**, por proponer que el INE investigue si el mandatario violó la ley electoral en cuatro párrafos de su publicación. ¿Será?

### Faltan granos

En San Lázaro se realizó una mesa de trabajo sobre agua y agricultura en la que la gerencia de Distritos de Riego de Conagua presentó cifras alarmantes. De inicio, se reconoció que es mayor la dependencia del país a la **importación** de granos básicos y se dieron cifras: "sólo" se importa **73% del arroz**, 56% del trigo, 37% del maíz y 10% del frijol... Y resulta que en los 90, en plena época neoliberal, nada en maíz y se producía hasta 90% de lo que consumíamos, contra 65% que se produce ahora. ¿O sea que **estamos peor**, aunque digan que estamos mejor? ¿Será?

### Deslumbrado

Ahora resulta que a **Javier Corral** le sorprende el trabajo de **Juan Ramón de la Fuente**, con quien, dice, nunca había colaborado tan cerca; el exrector de la UNAM tiene una distinguida trayectoria y prestigio, y su inteligencia es conocida por quienes trabajan cerca o lejos de él, tal vez no se había percatado porque era un iracundo anti-4T, peleaba con el presidente, con frases como "conmigo se topó con pared". Pues claro, si se dedicaba a bravuconear en contra de con quienes ahora trabaja cómo se va a dar cuenta del talento del equipo contrario. ¿Acaso México no se cansa de este tipo de políticos que atacan o apapachan según les convenga?... ¿Por cierto, al chihuahuense ya se le habrá olvidado que su exsecretario de Hacienda está prófugo por desvío de recursos? ¿Será?

### Vaya, valla...

Nos dicen que el nuevo secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, **Inti Muñoz**, debe de ponerse alerta en el tema de las **vallas publicitarias**, sobre todo si se considera que 90% de estas estructuras en la CDMX se instalan de manera ilegal... Por cierto, un nuevo acuerdo que se dio entre dos firmas líderes: JCDecaux y Grupo Vallas. Dicen que por ahí, que es bueno que crezcan los negocios, pero todo dentro de la legalidad, así que a estar atentos al incremento de este tipo de anuncios. ¿Será?

### Temporada de huracanes

Los gobiernos federal y estatales deberían ver las **recomendaciones de los expertos** ambientales para anticipar los estragos que podrían dejar los fenómenos meteorológicos que se avecinan a partir de mayo en el Pacífico y en el Caribe. Según el biólogo Rubén Borau, Coordinador de Asesores en Asociación de profesionales en Protección Civil de la República Mexicana, urge tomar precauciones para evitar en la medida de lo posible que se repita lo ocurrido con "**Otis**"; de inicio, es indispensable que los sistemas de agua potable y alcantarillado estén en óptimas condiciones para evitar crisis sanitarias como ocurrió en Guerrero. ¿Será?